

# Une invitation au partage

*N'hésitez pas à frapper à la porte de notre église, nous sommes là pour vous recevoir, pour vous accueillir.*

**T**oute rencontre peut être l'occasion d'échanges et de partage entre personnes ; notre foi nous pousse à nous ouvrir aux autres, à notre monde, à des modes de vie nouveaux ou différents.

Chaque fois qu'une personne vient rencontrer notre communauté pour demander un baptême, un mariage ou la célébration d'un deuil, c'est l'occasion de se rencontrer, de s'écouter, de se laisser interroger par la vie qui se présente.

Nous n'avons pas peur des questions qui se posent. Nous cherchons ensemble des réponses. Seuls, nous ne pouvons répondre. Et chaque rencontre nous enrichit.

C'est ainsi que pour la préparation des parents pour le baptême des petits enfants, nous avons inclus une matinée de réflexion et de partage dans le cursus de formation. C'est ce que nous appelons un petit déjeuner débat, ou BA-ba. Au cours de cette matinée, des temps d'échanges et de partages sont prévus pour que chacun puisse s'exprimer par tout petit groupe. En même temps, nous pouvons écouter la parole de Dieu et ce que l'Église veut nous dire à travers cette parole.

Pour la préparation au mariage, de nombreuses rencontres sont prévues de la même manière. À bientôt donc.

G.B.



## INFOS PAROISSE

### ~ PLANNING DES MESSES

#### Septembre, le dimanche à 10h :

Le 6 à Longueau (installation du père Didier Mahieu), le 13 à Boves, le 20 à Cagny, le 27, pas de messe pour cause de Saint-Firmin.

#### Octobre, le dimanche à 10h :

Le 4 à Longueau, le 11 à Boves, le 18 à Cagny, le 25 à Glisy.

#### Novembre, le dimanche à 10h :

Le 1<sup>er</sup> Longueau, le 8 à Boves, le 15 à Cagny, le 22 à Longueau, le 29 à Boves.

**Le mercredi, 11 novembre à 10h à Boves**, messe pour les anciens combattants.

**Le samedi 21, à 18h à Longueau**, liturgie de la parole pour la Sainte-Cécile de l'harmonie.

### ~ RENTRÉE DU CATÉ

**Samedi 5 septembre de 10h à 12h :** permanences d'inscription, à Boves (centre pastoral) et à Longueau (maison paroissiale).

**Jedi 10 septembre à 20h :** réunion avec les parents à la maison paroissiale de Longueau.